

COMIENZA LA QUE SERÁ LA MAYOR COSECHA DE MAÍZ DE LA HISTORIA EN LA PROVINCIA DE LEÓN

Ha comenzado en la provincia de León la recolección de la que será la mayor cosecha de maíz de la historia de este cultivo en la provincia, y es así porque a unos rendimientos por hectárea razonablemente buenos, fijados en 12.500 kilos por la Comisión Provincial de Estadística Agraria, se suma el record en superficie de cultivo, que es de 71.800 hectáreas con destino a grano. La producción global podría situarse en 900.000 toneladas de grano, lo que equivaldría a una facturación superior a los 160 millones de euros.

El repunte de precios que se ha producido en el mercado de los cereales a nivel mundial, incluido el maíz, llega en el momento oportuno,

precisamente cuando comienza la recolección en la provincia de León, por lo que ha sido muy bien recibido por los productores. Estas buenas cotizaciones

los regadíos de la provincia ocupando el 65% de toda la superficie regable provincial. La principal zona de expansión del cultivo está ahora en la comarca de Sahagún donde se desarrollan en diferentes fases los nuevos regadíos de Payuelos dependientes del embalse de Riaño.

Las mejoras en los sistemas de riego, el manejo de la explotación, la fertilización y los avances genéticos en las semillas, junto a unos meses de septiembre más calurosos que alargan el verano, están permitiendo incrementos constantes en los rendimientos que hacen que para muchos agricultores sean habituales producciones superiores a los 15.000 kilos por hectárea.



iniciales no quiere decir que se mantengan a lo largo de toda la campaña.

La provincia de León afianza su liderazgo en la producción de maíz de toda España, seguido a distancia por la provincia de Huesca, y hoy es el cultivo estrella en

**PIDE CITA EN ASAJA PARA HACER EL LIBRO DE EXPLOTACIÓN
SERVICIO GRATUITO PARA QUIENES TRAMITAN
LA PAC EN LA ORGANIZACIÓN**

NERVIOS EN LAS COOPERATIVAS

El presidente de Cooperativas Agroalimentarias de España, Ángel Villafranca, ha publicado un artículo de opinión en los medios de comunicación con el que sale al paso de declaraciones efectuadas por distintos líderes de organizaciones agrarias culpando a esas estructuras de ser cómplices de la industria agroalimentaria de los bajos precios que se pagan por muchos productos, como por ejemplo la uva para vino.

Las organizaciones agrarias critican que las cooperativas muchas veces defienden intereses distintos a los de sus socios.

IMPORTE AYUDAS ASOCIADAS A CULTIVOS

El Fega ha hecho públicos los importes provisionales de las **ayudas asociadas a cultivos agrícolas**, que se tendrán en cuenta a la hora de efectuar el anticipo de PAC de 2020 en este mes de octubre.

El importe provisional de la remolacha azucarera se fija en 735,64 euros, el más alto desde que se aprobó esa ayuda.

El importe de la ayuda a las legumbres de calidad (lenteja o alubias), ha quedado fijado en 65,26 euros.

El importe provisional de la ayuda a cultivos proteicos es de 53,45 euros para proteaginosas y leguminosas, y de 40,28 euros para las oleaginosas.

COMITÉ EJECUTIVO DE ASAJA

La organización agraria ASAJA de León celebró el viernes 2 de octubre una reunión de su **Comité Ejecutivo** en la que abordó las cuestiones agropecuarias de mayor interés así como el funcionamiento interno de la propia asociación.

Se analizaron las directrices del nuevo Plan Hidrológico del Duero, los avances en la política de regadíos y concentraciones parcelarias, así como los planteamientos del ministerio de Agricultura sobre el desarrollo de la nueva PAC.

CONCENTRACIÓN PÁRAMO BAJO SECANO

El Boletín Oficial de la Provincia de León del 7d e octubre ha publicado un anuncio del Servicio Territorial de Agricultura y Ganadería de León por la que se da a conocer la aprobación de las **Bases definitivas de la concentración parcelaria Páramo Bajo Secano**. Los interesados pueden consultarlas en el Ayuntamiento de La Antigua, durante un plazo de 30 días, y formular los recursos oportunos si lo estiman conveniente.

IMPORTE AYUDAS ASOCIADAS

A GANADO

El **Fega** ha hecho públicos los importes provisionales de las ayudas asociadas a producciones ganaderas, que se tendrán en cuenta a la hora de efectuar el anticipo de PAC de 2020 en este mes de octubre. La ayuda unitaria provisional al ovino se fija en 11,60 euros por animal. La ayuda a la vaca nodriza se establece en 90,11 euros.

Las ayudas al caprino son de 6,57 euros, que se elevan a 8,09 euros por animal si la explotación está en Zonas de Montaña. Respecto al vacuno de leche, para las primeras 75 vacas de la explotación, la ayuda queda fijada en 129,07 euros por animal, que se eleva a 148,26 si la explotación está situada en Zona de Montaña; para las vacas distintas a las 75 primeras, la ayuda es de 64,65 euros, y se eleva a 74,13 para las explotaciones en Zonas de Montaña.

BUENOS RESULTADOS DE CAJA RURAL

La entidad **Caja Rural** de Zamora ha iniciado las juntas preparatorias previas a la celebración de su Asamblea General de Delegados convocada para el 16 de octubre, en la que se aprobará la gestión y balance económico del pasado ejercicio.

En la carta a los socios, la entidad valora positivamente el crecimiento en el volumen de negocio hasta los 3.690 millones de euros, el incremento en la gestión crediticia, el incremento en el volumen de recursos gestionados, y los beneficios de 25,1 millones de euros.

NEONICOTINOIDES

La Asamblea Nacional francesa aprobó el proyecto de ley por el que se permitirá reintroducir temporalmente el uso de **insecticidas neonicotinoides** en el cultivo de la remolacha, con el fin de salvar el cultivo que este año ha tenido cuantiosas pérdidas por las enfermedades que ha padecido y que no se han podido combatir con productos convencionales. El texto recibió 313 votos a favor, 158 en contra y 56 abstenciones.

CRECIMIENTO DEL PORCINO

Según informa la interprofesional del porcino de capa blanca, en el mes de julio seguía manteniéndose y confirmándose la prolongada tendencia al **crecimiento de las exportaciones del sector porcino español**; así, en el periodo enero-julio de 2020 las exportaciones sectoriales han crecido un 19,0 % en volumen y un 31,0% en valor, respecto a igual periodo de 2019. Son porcentajes de crecimiento muy importantes que pronostican un excelente comportamiento de tales exportaciones al final del presente ejercicio.

Campo Leónés

PRESIDENTE:
Arsenio García Vidal

SECRETARIO GENERAL:
José Antonio Turrado Fernández

COLABORADORES TÉCNICOS:
Juan M. Alonso Lorenzana
Jesús A. Arias García
Conchi Antolín Espadas
Mercedes Carnicero Baza
Eduardo de la Varga de la Varga
Beatriz Cañón Sánchez
Gonzalo Fernández Arias
Elena Santín Fernández
Justina Bello Bello
Laura Granja Orejas
Adriana Antuña Ferreira
Teodoro Pérez Carrizo
Estefanía Fernández García
Estefanía Becares Peque

EDITA:



Oficina en León:
Paseo de Salamanca nº 1 bajo
24009 León
Telf.: 987 245 231
Fax: 987 876 012

Correo electrónico:
asaja@asajaleon.com

Internet:
www.asajaleon.com

Oficina en La Bañeza:
Plaza Romero Robledo, 3 bajo
24750 La Bañeza (León)
Tfno.: 987 640 827

Oficina en Santa María del Páramo:
Avda. Reino de León, 28
Tfno.: 987 351 508

Oficina en Valencia de Don Juan:
C/ Federico García Lorca, 11
24200 Valencia de Don Juan (León)
Tfno.: 987 751 511

Oficina en Sahagún:
C/ Herrería, 2
24320 Sahagún (León)
Tfno.: 987 780 781

Oficina en El Bierzo:
C/ Batalla de Lepanto, 8 Entrep.
24403 Ponferrada (León)
Tfno.: 987 456 157

Oficina en Carrizo:
Avenida Puente de Hierro, 74
24270 Carrizo de la Ribera (León)
Tfno.: 987 357 409

PUBLICIDAD



IMPRIME:
Ediciones y Publicaciones
Astorganas, S.A.

TIRADA DE ESTE NÚMERO:
4.000 ejemplares

DISTRIBUCIÓN GRATUITA

DEPÓSITO LEGAL:
LE/704-1989

Editorial



José Antonio Turrado

PIENSO COMO EL AMERICANO

Las políticas agrícolas en Estados Unidos y en la Unión Europea están derivando hacia modelos diferentes cuando hasta no hace tantos años no era así, pero lo paradójico es que ambas, además de satisfacer los mercados interiores, se han de encontrar en los mercados internacionales compitiendo entre sí y con otros países desarrollados o emergentes. Europa da un giro hacia esa "reconciliación con el consumidor" marcando la estrategia "de la granja a la mesa", apoyando una agricultura de cercanía más imbricada con valores medioambientales aún a costa de perder competitividad, donde parece no preocupar a nadie el problema del hambre en el mundo ni el problema de abastecer de alimentos en las próximas décadas a una población mundial en crecimiento.

Las preocupaciones vienen más por no comer proteína animal que por aspirar a que los hijos de los ciudadanos humildes puedan comer algún día un entrecot de buey al roquefort.

Ha dicho el Secretario de Estado de Agricultura de los Estados Unidos, Sonny Pardue, que Europa se equivoca, que la

sostenibilidad no tiene que estar reñida con la innovación y la tecnología en la agricultura.

Aboga por tecnologías que amplíen la productividad, sin citar, porque en Europa es tema tabú, la tecnología transgénica, sin la cual hoy es casi imposible cumplir con ese mandato de producir más con menos.

Dice el Secretario de Estado que aumentar la productividad es la única manera de garantizar medios de vida decentes a los agricultores y trabajadores agrícolas, y que sin eso no hay incorporación de jóvenes, y da por seguro que los costes regulatorios y los insu- mos seguirán una tónica ascendente en cualquier escenario de los posibles.

Afirma que en Estados Unidos la productividad ha aumentado de forma espectacular gracias a una tecnología y una innovación que no están reñidas con el desafío de la sostenibilidad, y avisa a la Unión Europea de que, si esta sigue por la senda de la política en vez de la de la ciencia, no podrá haber una estrategia conjunta de liderazgo en los mercados mundiales para alimentar un mundo en crecimiento.

ASAJA PIDE A LA JUNTA MÁS AGILIDAD EN LA CONCENTRACIÓN PARCELARIA DE LOS OTEROS

El presidente de ASAJA, Arsenio García Vidal, asistió el lunes día 14 de septiembre, junto a representantes de la Junta de Castilla y León, alcaldes y representantes de agricultores en distintas localidades, a la convocatoria de la Comisión Local de Concentración Parcelaria de Los Oteros que tuvo lugar en el municipio de Matanza de los Oteros, una convocatoria que estuvo prevista para el 25 de marzo y que se desconvocó por las restricciones del COVID19.

Esta reunión, en la que se han aprobado las Bases Definitivas de dicho proceso de concentración parcelaria, es un paso más en el trabajo desarrollado para concentrar 33.696 hectáreas de 3.811 propietarios, repartidas en 22.686 parcelas, en la denominada comarca agrícola de los Oteros. La zona concentrable, perteneciente a 13 municipios de León y uno de Valladolid, es la correspondiente a la agricultura de secano delimitada por el triángulo de la carretera de León a Valladolid, la margen izquierda del río Esla y la margen derecha del Cea.

ASAJA ha apostado fuertemente por este proyecto que va a suponer un cambio importante en la mejora de la competitividad de estas explotaciones de secano donde

las alternativas de cultivo son escasas. Trabajar parcelas más grandes, con el aliciente de juntar las de varios arrendado-

res si estos están de acuerdo, va a suponer una utilización más óptima de la maquinaria y el ahorro de mano de obra,

a lo que se suma también una mejora en las infraestructuras públicas como son la red de caminos y desagües.



ASAJA DENUNCIA QUE AGRICULTURA SUBVENCIONA LAS CÁMARAS DE COMERCIO A LA VEZ QUE LIQUIDA LAS CÁMARAS AGRARIAS

La organización agraria ASAJA de Castilla y León ha recibido con “asombro y perplejidad” la noticia de que el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León haya aprobado, con presupuesto de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural, una ayuda a las Cámaras de Comercio por importe de 30.000 euros, y que lo haya hecho después de retirar todo tipo de apoyos a las Cámaras Agrarias.

ASAJA quiere transmitir al presidente de la Junta, Alfonso Fernández Mañueco, que no dejará pasar por alto medidas de este tipo, que no tienen otro fin que el

de pagar favores o comprar voluntades; y en todo caso, si los tiene y cree que debe de saldarlos, que no lo haga con el dinero de una consejería, la de Agricultura, cuyo presupuesto debe de ir destinado al sector agropecuario de Castilla y León.

Con la política que está llevando a cabo la Junta, de promocionar las Cámaras de Comercio y enterrar las Cámaras de Agricultura, se pone de manifiesto cuáles son las prioridades del Gobierno actual: favorecer todavía más al mundo de la empresa y olvidarse y apartar a un lado al sector primario.

EL SEGURO DE FORRAJES AMPLÍA SUS COBERTURAS AL DAÑO POR SEQUÍA EN ALFALFA

ASAJA de Castilla y León valora positivamente que, después de muchos años reclamándolo, por fin el ministerio de Agricultura, a través de ENESA, y la entidad Agroseguro hayan ampliado en el Plan 2020 las coberturas en los Módulos 1 y 2 del Seguro de Cultivos Forrajeros, cubriendo los daños por sequía en el cultivo de la alfalfa para forraje.

Se garantiza así para las alfalfas, igual que en el caso de los cereales, hasta el 70 por ciento de las pérdidas ocasionadas por la sequía sobre el rendimiento máximo asegurado que ya viene fijado por la comarca agraria donde radica la explotación.

ASAJA de Castilla y León seguirá trabajando para que, atendiendo a la respuesta que tenga la suscripción de este se-

guro por parte de los agricultores de Castilla y León, se revisen algunos aspectos que pudieran no estar bien definidos, como los rendimientos asegurables o la tasa de riesgo que

determina el importe de la póliza. ASAJA ya ha pedido al consejero de Agricultura de la Junta, Jesús Julio Carnero, que se incremente el apoyo autonómico a este segu-

ro, pasando del 10 por ciento de subvención que en principio se aplicará al forraje con carácter general, al 20 por ciento que se prevé para algunos cultivos en los que el seguro es más gravoso.



**TE ESPERAMOS EN ASAJA PARA HACER EL
SEGURO AGRARIO DE RENDIMIENTOS.
PLAZO HASTA 30 DE OCTUBRE LA COLZA Y
20 DE DICIEMBRE CEREALES Y OTROS CULTIVOS.
IMPORTANTE DESCUENTO SI SE HACE EL DE
CEREAL EN SECANO ANTES DEL 15 DE NOVIEMBRE**

**SI HACES EL SEGURO PRONTO EVITAS EL RIESGO
DE QUE HAYA UN NUEVO CONFINAMIENTO Y SE
COMPLIQUE ESTE TIPO DE TRÁMITES.**

ASAJA PIDE MODERNIZAR TODOS LOS REGADÍOS, DESARROLLAR LOS NUEVOS REGADÍOS PREVISTOS, Y DISEÑAR NUEVAS ZONAS REGABLES A FUTURO

En el mes de septiembre se celebró en Zamora una jornada convocada por la CHD sobre debate y participación pública de la “asignación de recursos, garantías e incidencia del cambio climático”, de cara a los trabajos preliminares de elaboración del nuevo Plan Hidrológico de la Cuenca del Duero para el periodo 2021/2027, en la que ASAJA de Castilla y León aprovechó para pedir un impulso a la modernización de todos los regadíos allí donde no se ha hecho, ya que es la mejor fórmula para el ahorro de agua, para evitar la contaminación de las aguas por escorrentías de abonado y tratamientos, y para aumentar la competitividad de las explotaciones.

ASAJA comparte el criterio de la CHD de



que hay que cerrar el mapa de nuevos regadíos con un acuerdo institucional entre el ministerio de Agricultura, el ministerio de Transición Ecológica y Reto Demográfico y la Junta de Castilla y León, pero mientras que el organismo de cuenca pide “criterios conservadores”, ASAJA considera que Castilla y León tiene que aspirar a aumentar la superficie regable, ya que tiene agua y tiene campo para utilizarla, por lo que lo único que se requiere son

infraestructuras nuevas o crecimiento de algunas de las presas o pantanos ya existentes, algo que es posible llevar a cabo respetando los condicionantes medioambientales, económicos y sociales.

ASAJA se opone rotundamente a una revisión de nuevos regadíos que ya están declarados de interés general y sobre los que ya existe un plan de obras, como son los de La Armuña (Salamanca) y Payuelos (León), tal como plantea la

CHD en los documentos de debate.

ASAJA comparte que estamos ante un escenario de cambio climático en el cual el agua juega un factor importante, pero precisamente por eso, porque hemos de acostumbrarnos a convivir con la alternancia de periodos de sequía y periodos de fuertes inundaciones, las infraestructuras de gestión del agua son más necesarias que nunca, y requieren de una planificación a medio y largo plazo.

HORARIOS PROGRAMA “A PIE DEL CAMPO”

Recordamos que el horario del programa “A pie del campo”, que se emite en La 8 de RTVCYL, es el siguiente: sábados a las 13:45 horas, domingos 14:00 horas y 17:00 horas, y lunes a las 16:00 horas. Todas las semanas del año, incluso en tiempos de pandemia, este programa informa de la actualidad que más interesa a los agricultores y ganaderos de la provincia.

AMPLIO CONSENSO PARA APROBAR LOS REGLAMENTOS DE LA NUEVA PAC ESTE MES

El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, ha apoyado a la Presidencia alemana, en el Consejo de Ministros de Agricultura de la Unión Europea, con el fin de cerrar un acuerdo sobre la negociación de la Política Agraria Común en el Consejo de Ministros del mes de octubre.

Otro de los temas abordados ha sido el comercio internacional y los acuerdos con terceros países. España es un país exportador de alimentos que entiende y necesita la apertura de mercados, sin embargo, ésta no puede alcanzarse a cualquier precio.

En este sentido, Luis Planas ha demandado reciprocidad en los acuerdos comerciales.

España ha apoyado la denominada *arquitectura verde de la PAC*, en la que los ecoesquemas deben ser un elemento obligatorio para los Estados miembros y voluntario para agricultores y ganaderos. Debe destinarse un porcentaje mínimo de los pagos directos a esta finalidad, aplicable en toda la UE. Asimismo, teniendo en cuenta que los ecoesquemas se podrán implantar progresivamente, es necesario prever la flexibilidad necesaria entre intervenciones, para evitar que queden fondos sin utilizar.

Planas ha valorado la propuesta de la Presidencia alemana de poder aplicar de manera voluntaria la reducción progresiva de las ayudas, en línea con la propuesta inicial de la Comisión y

hacerla compatible con la limitación de los pagos a partir de 100.000 euros, acordada en el Consejo Europeo de julio.

Durante el debate también se ha abordado la

posibilidad de establecer un porcentaje mínimo para las superficies de interés ecológico destinado a fines no productivos.

El ministro ha apoyado mantener el porcentaje actual del 5 %.

LA FRANCESA CHRISTIANE LAMBERT SE SITÚA AL FRENTE DE TODA LA AGRICULTURA EUROPEA

La presidenta de la organización agraria francesa FNSEA, Christiane Lambert, ha sido elegida presidenta del COPA, organización en la que se integran todos los sindicatos agrarios europeos.

En su discurso dijo defender una agricultura europea productiva y sostenible, conectada y abierta a las innovaciones.

La agricultura necesita "más Europa" y "una Europa mejor", es decir, una Europa ambiciosa para la producción agrícola y la alimentación de los ciudadanos europeos, una Europa que proteja a los agricultores, una Europa que contribuya a mejorar sus ingresos y les apoye en la transición agroecológica, una Europa que reconozca los esfuerzos

realizados sobre el terreno y el papel de la agricultura como solución fundamental al cambio climático.

Esta presidencia llega en un momento crucial para los agricultores europeos, cuando se tomarán decisiones clave en los próximos meses, comenzando con el próximo Marco Financiero Europeo para 2021-2027, el Plan de Recuperación, los acuerdos

sobre el Brexit, la reforma de la PAC y la implementación de las estrategias de la Comisión "De la granja a la mesa" y "Biodiversidad 2030".

A la nueva presidenta le acompañará un equipo de seis vicepresidentes que representan la diversidad de la geografía y la agricultura europeas, entre los que se encuentran el gaditano y vicepresidente de ASAJA, Pedro Gallardo.



NUEVO REGLAMENTO DE LA D.O. BIERZO

En el BOCYL de 17 de septiembre se ha publicado la Orden AGR 842/2020, de 2 de septiembre, por la que se aprueba el nuevo **Reglamento de la Denominación de Origen Bierzo** y de su Consejo Regulador.

Este reglamento, que sustituye al vigente, se ha elaborado como una necesidad para responder a cambios normativos, tanto en aspecto técnicos como orgánicos, que se han venido sucediendo desde la aprobación del inicial en 1989.

DECLARACIÓN DE COSECHA DE UVA

ASAJA recuerda a los viticultores que hasta el 10 de diciembre disponen de plazo para efectuar la **declaración obligatoria sobre datos de la cosecha de uva** obtenida en 2020, pues así lo recoge el Real Decreto 739/2015.

No cumplir con esta obligación conlleva sanciones administrativas. Si bien hasta ahora la Junta de Castilla y León no había actuado en esta materia, todo parece indicar que en esta campaña se van a intensificar los controles.

Además, muchos viticultores se vieron excluidos de las ayudas al sector por no tener hecho este trámite en campañas anteriores.

ESTABLECIMIENTOS ALIMENTACIÓN ANIMAL

La consejería de Agricultura prepara una Orden por la que se va a regular el registro de **operadores y establecimientos en el sector de la alimentación animal**, a la vez que derogará normativa anterior en esta materia.

Esta norma será un desarrollo del Real Decreto 629/2019. Afecta a fabricantes, comerciantes y transportistas de piensos, aditivos, premezclas de aditivos y piensos compuestos.

MÁS DINERO PARA EL BANCO DE TIERRAS

La Diputación y el Consejo Comarcal del Bierzo han firmado un nuevo convenio por el que se establecen ayudas para el denominado **banco de tierras del Bierzo**, un órgano administrativo que pone en contacto a propietarios de terrenos con posibles arrendatarios de los mismos.

Los agricultores profesionales se quejan de que muchos de los beneficiarios de esta medida son productores aficionados que hace competencia desleal al no cumplir con Hacienda ni con la Seguridad Social.

MÁS ENDEUDAMIENTO

Según un informe publicado por el Banco de España, el **endeudamiento del sector agrícola y ganadero** español a lo largo de 2019 fue de 20.436 millones de euros, lo que supone un ligero incremento respecto al ejercicio anterior.

Los créditos dudosos al campo se sitúan en el 6%. Se recoge también la financiación del ICO al sector agroalimentario que ascendió a 921 millones de euros, y los avales de SAECA por importe de 67,6 millones de euros.

RENDIMIENTOS EN LA PATATA

La **asociación de productores de patata del norte de Europa** ha publicado sus estimaciones de rendimientos y producción de esta campaña.

Francia ha incrementado su producción un 16% respecto a la media de los últimos cinco años, y Alemania un 10%. La asociación ha advertido a los socios que si quieren mantener un nivel de precios aceptable para el año 2021, deben de ser prudentes a la hora de planificar las siembras.

FINALIZA LA MODERNIZACIÓN EN EL CANAL DEL PÁRAMO

El Consejo de Ministros aprobó el martes día 15 un acuerdo por el que se autoriza la licitación de las **obras de modernización del regadio del Canal del Páramo, Sectores IV, VI** y la balsa de regulación de Matalobos II, en León, con un presupuesto de 26,6 millones de euros. Afectarán a una superficie de 3.765 hectáreas, de las que 3.250 serán regables, en Bustillo del Páramo y Villazala.

El proyecto se ejecutará a través de la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias (SEIASA) en el marco del convenio existente entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y la Junta de Castilla y León y gracias al cual se beneficiará de la aportación de fondos Fader del Programa de Desarrollo Rural de esta Comunidad para el periodo 2014-2020.

PLAN RENOVE

El día 15 de septiembre finalizó el plazo para la tramitación de las ayudas del **Plan Renove de maquinaria agrícola** publicado por el Gobierno.

Si bien las ayudas a la compra de tractores fueron un fracaso, eso permitirá destinar los fondos sobrantes a los expedientes del resto de maquinaria, con lo cual serán atendidos la inmensa mayoría, caso contrario a lo ocurrido el año anterior.

SE SEGUIRÁ APLICANDO CONVERGENCIA DE LOS DERECHOS EN EL PERÍODO TRANSITORIO DE LA PAC 2021 Y 2022

El ministerio de Agricultura quiere seguir aplicando en los años 2021 y 2022 **el plan de convergencia** que ya se aplicó entre 2015 y 2019, que consistía en una aproximación al valor medio de los derechos de pago básico, por lo que a unos agricultores se le incrementaban y a otros se le reducían.

Los derechos de PB cuyo valor sea inferior al valor medio regional en **2021**, se incrementarán para la solicitud 2021 en **UNA CUARTA PARTE** de la diferencia entre el valor unitario inicial y el valor medio regional, y esto se financiará con la reducción necesaria, sin limitación máxima de pérdida, de aquellos cuyo valor unitario inicial supere el valor medio regional. Ningún derecho de

pago básico tendrá un valor inferior al 70% del valor medio regional en 2021.

Los DPF que en 2022 tengan un valor inicial inferior al valor medio regional en **2022**, se incrementarán en **UNA CUARTA PARTE** de la di-

ferencia entre su valor inicial y el valor medio regional, y esta diferencia se financia con los derechos de la región que se encuentren por encima del valor medio regional y sin limitación máxima de pérdida más allá del propio valor medio de la re-

gión. Ningún derecho de PB tendrá un valor unitario inferior al 80% del valor medio regional en 2022.

Esta y otras cuestiones están recogidas en un proyecto de Real Decreto que se publicará en próximas fechas.



ARGENTINA SEMBRARÁ TRIGO TRANSGÉNICO

Argentina ha desarrollado y autorizado la primera semilla de trigo con tecnología transgénica que tiene como finalidad principal hacerla más resistente a la sequía y en consecuencia aumentar los rendimientos y la estabilidad en las cosechas.

La semilla, desarrollada con la intervención de la compañía francesa Florimond Desprez, se pondrá en el mercado cuando Brasil, como principal importador de trigo argentino, de la autorización.

CONCENTRACIONES PARCELARIAS EN EL PÁRAMO

La Junta de Castilla y León ha iniciado los proyectos para la concentración parcelaria de los Canales de Velilla y Canal de Villadangos como paso previo a la modernización de esta zona regable.

La zona a reconcentrar abarca 6.882 hectáreas y tiene un presupuesto de ejecución de 10,4 millones de euros.

COMPRO/VENDO

MAQUINARIA AGRÍCOLA

VENTAS

VENDO:
 Tractor. Muy económico.
 Teléfono: 622 626131

VENDO:
 Grada de discos marca GALUCHO de 22 discos y contrapesos para ruedas traseras para John Deere series 10 y 20.
 Teléfono: 630 089247

VENDO:
 Empacadora, circuito de ordeño, molino, sifón, cargador de paquete pequeño y arado trisurco.
 Teléfono: 987 686130

VENDO:
 4 depósitos para vino de acero inoxidable, capacidad 10.000 litros, aptos para fermentación con camisas de enfriamiento.
 Teléfono: 699 447611

VENDO:
 Tractor John Deere modelo 6200 con aire acondicionado, doble tracción, cambio automático y 10.000 horas (19.000€). Todo en San Pedro de las Dueñas (León).
 Teléfono: 651 662395

VENDO:
 Distribuidora de 5 salidas manual marca Hardy; bomba inyectora de 4 cilindros.
 Teléfono: 652 669788

VENDO:
 Tractor Ebro 480E; Tractor Massey Ferguson 6180 con pala Leon; sembradora Solá; sulfatadora 1200L; remolque basculante de 6 toneladas; remolque basculante cámara de 16 toneladas; grada de 13 rejas, rastillo y rodillo dentado y arado reversible 4 vertederas marca Sánchez.
 Teléfono: 639 403509

VENDO:
 Arado de 3 cuerpos; depósito de

gasoil de 700 litros; prensa para uva y motor de riego por aspersión.

Teléfono: 676 652815

VENDO:
 Arados Ovlac reversibles con ruedas y serretas; compresor y llaves inglesas.

Teléfono: 695 550798

VENDO:
 Gaspardo 2.05m con repuestos; hilerador 5 soles; carro empacadora grande; arado de 4 cuerpos fijo Kverland y aplicador de fitosanitarios de 800 litros. Económico.

Teléfono: 653 407807

VENDO:
 Remolque esparcidor, marca J.S.

Teléfono: 620 562851

VENDO:
 Tanque de leche de 420 litros, marca Japy.

Teléfono: 627 865466

VENDO:
 Por jubilación: gradas de 11 brazos; arados de 3 vertederas y depósito de gasoil de 700 litros.

Teléfono: 699 169690

VENDO:
 Cosquil de 4m con rodillo abatible hidráulico; arado KVERLAND de 4 cuerpos fijo; arado FERCA de 5 cuerpos fijo, carro hidráulico de empacadora pequeña rasta de 4m abatible.

Teléfono: 625 372617

VENDO:
 Remolque agrícola de 4000Kg de chapa y doble ballesta. No basculante.

Teléfono: 626 517152

VENDO:
 Por jubilación:
 Empacadora marca VALLE de alpacas pequeñas; remolque esparcidor pequeño marca JUS-CAFRESA y rastro marca JF.

Teléfono: 695 550798

Teléfono: 696 894675 y 987 207931

VENDO:
 Remolque esparcidor de 5Tn. Dispone de discos para abono mineral, perlita y carbocal.

Teléfono: 648 404118

VENDO:
 Grada de 11 brazos en buen estado.

Teléfono: 649 485519

VENDO:
 Tubería de PVC negra.

Teléfono: 656 801551

VENDO:
 Un tanque frigorífico de 2100 litros marca ALFA LAVAL y lavado automático; 2 filos metálicos para pienso, uno de 14Tn y otro de 7Tn.

Teléfono: 678 558882

VENDO:
 Ruedas 18-4-30 Firestone; aricador marca GUERRA de 6 surcos con cajón; chisel de 11 brazos marca OVLAC y tubería de 4" de 3 y 6 metros.

Teléfono: 647 497316

VENDO:
 Motor Campeón 12CV en buen estado y carro de 4 ruedas.

Teléfono: 699 026579

VENDO:
 Tractor Fiat de 80CV; una abonadora marca VICON; un hilerador marca CORMA.
 Zona del Bierzo.

Teléfono: 699 553859

VENDO:
 Tractor John Deere 2650; grada de muelle de 13 brazos; sulfatador de 800 litros; maquina de sembrar de aire de 5 surcos; sembradora MONOSEM NG PLUS; rodillo descorcezador y abonadora de tubo de 800Kg

Teléfono: 695 550798

VENDO:
 Arada rotativa reforzada de 3

metros, rodillo aparte, marca MASIO; 200 aspersores, largos y cortos y tubos correspondientes; cultivador de precisión marca MARCHENA de 5 cuerpos.

Teléfono: 696 361422

VENDO:
 Arado cuatrisurco Ovlac fijo de ballesta con tajo variable.

Teléfono: 607 956630

VENDO:
 Motobomba de riego Caprari; tubos de riego de 4"; sembradora Solá de 17 botas; sifón hidráulico y un elevador hidráulico de pacas pequeñas.

Teléfono: 639 403509

VENDO:
 Arrancador y peladora de remolacha Guerra, tractor Massey Ferguson 135, aricador con abonadora, sulfatador 400L Hnos Benavides, abonadora 350 kg.

Teléfono: 679 211207

VENDO:
 New Holland 7050t con 6900h y 2 cosechadoras Deutz Fahr 5530 y New Holland TF 44, en buenas condiciones.

Teléfono: 670 501522

VENDO:
 Rastra de 3 m de ancho de 4 bandas de hierro con pinchos.

Teléfono: 620 316935

VENDO:
 Tractor Ebro 6125dt con cabina climatizada y pocas horas de trabajo; bañera de 6 m eje tandem con ruedas 445, eje direccional y ballesta en lanza siminueva;
 Sulfatadora Hermanos Benavides 1200L hidráulico y seminuevo;
 Carretillo sulfatador con motor de 100L; máquina eléctrica de lavar a presión de 150atm.

Teléfono: 635 451266

VENDO:
 Remolque basculante 7Tn con ITV pasada

Teléfono: 625 634169

ESTA SECCIÓN ES GRATUITA PARA LOS SOCIOS

Los espacios de anuncios de esta sección están reservados gratuitamente para los socios de ASAJA de

León. Excepcionalmente se pueden admitir anuncios de agricultores no socios al precio de **30 euros** por

anuncio de menos de 10 palabras y **50 euros** para un **máximo de 50 palabras**. No se admiten aquí

COMPRO/VENDO

VENDO: Máquina de recoger remolacha en buen estado. Teléfono: 676 572103	VENDO: Veza grano. Teléfono: 637 820790	COMPRO: Paja, forraje y alfalfa. Teléfono: 659 459385	VENDO: Varias fincas rústicas de secano y prados, en el término municipal de Villaquilambre (León) Teléfono: 639 768207
VENDO: Por cese: Arado Kverneland Vd 85; sembradora Sil 3m, rastrillo Khun; rastrillo de 6 soles Mesolpa; agrolabor de 3m marca Agrator; bomba Westfalia 600l; abonadora Aguirre 1100kg; sulfatadora Aguirre 100l y un sifón eléctrico y molino Teléfono: 629 856847	VENDO: Paja, forraje y alfalfa en camión pequeño. Teléfono: 606 761658	VENDO: Hierba en Otero de las Dueñas. Teléfono: 639 154257	VENDO: Finca de regadío en Albires (Izagre) de 19Ha. Está al lado del pueblo. Teléfono: 606 075250
VENDO: Silo de maíz, muy buenas condiciones en la finca o puesto en destino. Teléfono: 616 401050	VENDO: Alfalfa en paquete grande; grada de 5 metros; grada de 3 metros y una pala marca LEÓN, modelo 430. Teléfono: 626 925273	VENDO: Forraje veza-avena de 1º calidad guardado en nave y bien empacado. Precio a convenir. Teléfono: 679 405629 y 679405628	VENDO: Jaulas de conejos completas (nidos, comederos...). Teléfono: 622 626131
VENDO: Por jubilación: Cepas para quemar; una máquina de sembrar de 15; grada de 13, arados de viñedo, cargador paquete pequeño; empacadora pequeña; arados Kverneland 3 vertederas; arado 4 cuerpos Paniagua; rodillo de 3 metros mediano, un ollador y remolque no basculante sin documentación de 7000 kg (económico). Se alquila nave de 1200m. Teléfono: 639 919854	VENDO: Plantón de chopo de 2 savias. Unal, Beaupre, Raspalje, I-214 y M.c Teléfono: 639 403235	VENDO: Abono de oveja y paja de cebada y trigo encerrada en nave. Teléfono: 629 801769 y 616 401050	VENDO: Tanque de leche de 1000L, circuito de ordeño y molino. Teléfono: 987 686130 y 619 473109
COMPRAS	VENDO: Alfalfa de 1º calidad en paquete grande. Teléfono: 659 459385	VENDO: Forraje de veza, alfalfa y paja de trigo en paquete grande. Teléfono: 669 475527	VENDO: Toro blonde. Precio a convenir. Teléfono: 676 578822
AGRICULTURA	VENDO: Paja y hierba en paquete grande. Teléfono: 629 418933	VENDO: Un cerdo para matanza criado con productos caseros. Teléfono: 987 343007	VENDO: Tanque de leche tipo cuba de 3000L, marca JAPY. En buen estado y con lavado automático. Teléfono: 606 985646
VENTAS	VENDO: Alfalfa de 1º calidad en paquete grande. Teléfono: 659 459385	VENDO: Sala de ordeño de 5+5 en paralelo salida rápida con medidores y retiradores electrónicos (5000e); Marca Alfa Laval. Teléfono: 646 456267	VENDO: Jeep Grand Cherokee Laredo 3.1 tdi automático año 1999, 230.000km y en buen estado Teléfono: 627 748564
VENDO: Plantas de chopos, todas las variedades. Se las transportamos a la finca. Teléfono: 645 935705	VENDO: Paja y hierba en paquete grande. Teléfono: 629 418933	VENDO: Por cese, 6 vacas pardas y 2 pintas juntas o separadas, en el campo y saneadas. Teléfono: 987 696186 y 685 494030	VENDO: Peugeot 407, audi A4 Teléfono: 610 400056
COMPRAS	VENDO: Paja y forraje. Teléfono: 620 921353	VARIOS	VENDO: Nave ganadera a 18 km de León, con servicios de agua y luz independientes y 35 ha de terreno más pastos. Teléfono: 630 525317
VENDO: 500 Kg de uva tempranillo. Teléfono: 987 785436	COMPRO: Paja y forraje Teléfono: 620 921353	VENDO: Derechos de pago básico. 20.88 R-3 y 1.62 R-12 Teléfono: 987 686144 / 627 187562	VENDO: Nissan Primera Turbodiesel 2000 y Citroen C4 gasolina Teléfono: 639 336342
VENDO: 4.5 derechos de regadío. Zona de Valderas. Teléfono: 676 335403	COMPRO: Tubería de aluminio de segunda mano, 500 tubos de 6 metros de 2" y unos 50 tubos de 6 metros de 5". Teléfono: 679 405586	VENDO: Derechos de PAC y arriendo 30 hectáreas de riego del Ayuntamiento de Valdepalo. Teléfono: 652 669788	VENDO: 2 naves agrícolas a 2 km de la autovía León-Burgos, zona Santas Martas, con finca de 1 Ha. Teléfono: 610 400056



Explotaciones agrícolas
Ganaderas
Sector agropecuario...

Somos gente que vive y que quiere soñar.

Que busca un futuro, gente de verdad.

Para construir un mañana de prosperidad.

Porque somos parte de esta tierra, éste es nuestro lugar.

AL LADO DE LA
GENTE



Siempre contigo